



## CAZA

### LA JUNTA DE ANDALUCÍA PARTICIPA EN LAS FERIAS CINEGÉTICAS Y PISCÍCOLAS CELEBRADAS EN ANDALUCÍA EN SEPTIEMBRE

**Medio Ambiente presenta su stand institucional y pone a disposición de los visitantes la oferta pública de caza para esta temporada.**

Durante los dos últimos fines de semana de septiembre se han celebrado las ferias cinegéticas y piscícolas de mayor trascendencia en Andalucía, Intercaza en Córdoba, Ibercaza en Jaén y Beturia en la provincia de Huelva. Estos encuentros han contado con la participación de la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, financiada en parte por el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER).

En ellos, la Consejería ofrecía al visitante en su expositor información detallada de la Orden General de Vedas de Caza, ordenadores con acceso al Portal de la Caza y Pesca Continental de Andalucía, una muestra con 17 fotografías de diferentes especies cinegéticas y diverso material divulgativo (vídeos, bolsas cinegéticas, carpetas con láminas de caza mayor, postales, pegatinas, carteles, folletos...). También se pone a disposición de los interesados la Oferta Pública de Caza para temporada 2012 – 2013, ofertándose los permisos de caza disponibles mediante los sistemas de sorteo y subasta.

Además, Medio Ambiente ha organizado talleres de homologación de trofeos de caza, donde un juez homologador llevaba a cabo prácticas de mediciones y, otro taller de búsqueda de cebos envenenados por perros de la Unidad Canina especializada en la detección de venenos de la Junta de Andalucía.

naturalizados, y sus correspondientes esqueletos óseos, entre los que están ejemplares de la fauna ibérica y de otras zonas del mundo.

#### Intercaza 2012

La feria Internacional de la Caza, Turismo, Ocio activo y Medio Ambiente, celebrada en Córdoba el último fin de semana de septiembre ha contado con la presencia de diversas empresas del sector cinegético y piscícola de toda España. La muestra presenta 90 casetas, ofreciendo el panorama real, no sólo de la caza, sino también de todas las actuaciones socioeconómicas relacionadas con la actividad cinegética.

Córdoba es una provincia eminentemente cinegética donde sólo en lo que va de año se han emitido ya 34.399 nuevas licencias, de las cuales 26.806 son para cazadores, 11 para cetreros, 7.290 para pescadores, 274 para pesca con embarcación y 18 para rehalas. El sector cinegético mueve anualmente en Andalucía unos nueve millones de euros y supone un porcentaje muy importante del producto interior bruto de la provincia de Córdoba, en la que cerca de 1,2 millones de hectáreas de terrenos están dedicados a la caza.

#### Ibercaza 2012

El secretario general de Medio Ambiente, Sergio Moreno, inauguró en Jaén la VI edición de la Feria de la Caza y la Pesca de la provincia jiennense, 'Ibercaza 2012', en la que participan más de un centenar de empresas del sector cinegético y piscícola de toda España. La muestra, organizada por IFEJA, se ha celebrado en el Recinto Provincial de Ferias y Congresos de Jaén durante los días 21, 22 y 23 de septiembre.

Para esta edición de Ibercaza la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente





JUNTA DE ANDALUCÍA

CONSEJERÍA DE AGRICULTURA, PESCA Y MEDIO AMBIENTE

# CAZA y PESCA sostenibles



Boletín informativo de la gestión sostenible de la caza y la pesca en Andalucía

Nº 6. Año 2012

## CAZA

### LA JUNTA DE ANDALUCÍA PARTICIPA EN LAS FERIAS CINEGÉTICAS Y PISCÍCOLAS CELEBRADAS EN ANDALUCÍA EN SEPTIEMBRE

de referencia para los aficionados a la caza en Huelva y toda Andalucía.

La muestra, que este año ha coincidido en fecha con Ibercaza, ha contado con cerca de medio centenar de expositores comerciales relacionados con el sector cinegético y los productos naturales: cuchillería, armería, ropa y complementos de caza, viajes seguros o productos alimentarios derivados de la caza. Se organizaron una amplia gama de actividades para acercar a los visitantes de esta feria a la actividad cinegética, entre las que destacan prácticas de tiro, exhibición de vuelo de rapaces, de adiestramiento de perros, de rehalas y de taxidermia.

ha colaborado con la Fundación Gypaeus, programándose una serie de actividades para niños, en las que se ha puesto de relieve la interrelación entre el mundo cinegético y la conservación de la biodiversidad, siendo el tema del veneno uno de los puntos básicos a tratar.

La muestra pretende ser un reflejo de lo que el sector cinegético y toda la industria que le rodea supone para la provincia de Jaén. Este sector mueve anualmente en Andalucía unos nueve millones de euros y supone un porcentaje muy importante del producto interior bruto de esta provincia, que cuenta con un total de 18.000 cazadores federados y una superficie de 162.624 hectáreas de montes públicos de la Junta para aprovechamientos cinegéticos. Además de la Reserva Andaluza de Caza de Cazorra, Segura y Las Villas, la provincia de Jaén cuenta con 873 cotos de caza, de los cuales 193 son de caza mayor y 680 de caza menor. Jaén es una provincia donde la tradición de la caza está muy arraiga-

da, hecho que se pone de manifiesto en el 1.237.858 hectáreas de terrenos cinegéticos existentes que representan el 91 % de la superficie total de la misma.

### Beturia 2012

La Feria de caza Beturia, organizada por la mancomunidad del mismo nombre se ha celebrado en San Silvestre de Guzmán por undécimo año consecutivo siendo un punto

En esta feria, al igual que en los casos anteriores se ha contado con una jornada destinada a dar a conocer la nueva normativa relacionada con los desechos de animales que se desprenden de las prácticas de caza mayor. Estas charlas han sido organizadas por la Federación Andaluza de Caza y han contado con la presencia de técnicos especializados en temas de sanidad animal y de caza pertenecientes a la Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente.



**Montaje del stand de Medio Ambiente en la Feria de Beturia**